

MEDIENMITTEILUNG

30. März 2021

PERSONELLE VERÄNDERUNG IN DER DIREKTION DER HIRSLANDEN KLINIK IM PARK

Stephan Eckhart, Direktor der Hirslanden Klinik Im Park in Zürich, hat sich dazu entschieden, die Leitung der Klinik abzugeben und per Ende September 2021 die Hirslanden-Gruppe zu verlassen. Auf ihn folgt Dominique Jäggi, derzeitige Leiterin Business Development und Mitglied der Geschäftsleitungen beider Zürcher Hirslanden-Kliniken.

Stephan Eckhart (61) leitete die Klinik Im Park seit rund zehn Jahren und war von 2009 bis 2011 bereits Direktor der Hirslanden Klinik Belair in Schaffhausen. Davor hatte Stephan Eckhart verschiedene Positionen in der Medizinindustrie inne, unter anderem als CEO bei IVF Hartmann AG (Spezialist für Medizinische Verbrauchsgüter). In einem herausfordernden Umfeld hat Stephan Eckhart wichtige Entwicklungsprojekte umgesetzt. Dazu gehören insbesondere die Eröffnung des ambulanten Operationszentrums Bellaria, die Eröffnung der Notfallstation, der Ausbau der Intensivmedizin und die Vertiefung der Zusammenarbeit mit verschiedenen Partnerspitälern in der Region. Nicht zuletzt hat er die Strategie von Hirslanden hin zu einer integrierten Versorgung in der Region Zürich in einem engen Verbund mit der Klinik Hirslanden massgeblich vorangetrieben. Seit 2014 ist Stephan Eckhart zudem Präsident des Verbandes Zürcher Privatkliniken (ZUP) und seit 2018 Vorsitzender des Zentrallabors Zürich (ZLZ).

Seine Nachfolgerin Dominique Jäggi (47) übernimmt die Leitung der Klinik Im Park ab 1. April 2021. Sie ist seit 14 Jahren an der Klinik Hirslanden in verschiedenen Führungspositionen tätig und seit 2016 Leiterin Business Development sowie Mitglied der Geschäftsleitung der Klinik Hirslanden. Im Jahr 2019 übernahm Dominique Jäggi die Verantwortung für das Business Development der beiden Zürcher Hirslanden-Kliniken, mit dem Ziel, das Leistungsportfolio und die strategische Ausrichtung noch enger abzustimmen. Sie ist daher bereits bestens sowohl mit der Klinik Im Park als auch mit dem Spitalmarkt in Zürich vertraut. In der Klinik Hirslanden hat Dominique Jäggi unter anderem den Aufbau des Tumorzentrums inklusive der Zertifizierung nach der Deutschen Krebsgesellschaft sowie den Aufbau des Ärzteentrums Seefeld erfolgreich strategisch ausgerichtet und umgesetzt. Vor ihrer Tätigkeit bei Hirslanden arbeitete sie als Kommunikationsfachfrau in unterschiedlichen Kommunikations- und Marketingagenturen mit den Schwerpunkten Pharma- und Gesundheitsbranche. Ihre berufliche Laufbahn im Gesundheitswesen startete sie als diplomierte Pflegefachfrau in verschiedenen Spitälern.

«Wir danken Stephan Eckhart für seine Verdienste und freuen uns, dass wir eine hervorragend qualifizierte Kandidatin aus den eigenen Reihen für die Nachfolge gewonnen haben. Dominique Jäggis grosse Erfahrung aus ihrer klinikübergreifenden Tätigkeit wird es uns ermöglichen, unsere Zürcher Kliniken konsequent gemäss ihren Stärken weiterzuentwickeln. Die Klinik Im Park mit ihrem breiten, spezialisierten Leistungsspektrum ist auch in Zukunft ein wichtiger Player auf dem Platz Zürich», sagt Stephan Pahls, Chief Operating Officer Ost der Hirslanden-Gruppe. «Ich freue mich auf die nächste berufliche Herausforderung und wünsche meiner Nachfolgerin, dem Managementteam und den Partnerärzten der Klinik Im Park weiterhin viel Erfolg», sagt Stephan Eckhart.

Die Konzernleitung der Hirslanden-Gruppe dankt Stephan Eckhart für seinen langjährigen Einsatz als Direktor der Klinik Im Park und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute. Dominique Jäggi heisst sie herzlich willkommen in der neuen Position und wünscht ihr viel Erfolg.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Dr. Claude Kaufmann
Head Newsroom & Media Relations
T +41 44 388 75 85
medien@hirslanden.ch

Über Hirslanden

Die Hirslanden-Gruppe umfasst 17 Kliniken in 10 Kantonen, viele davon mit einer Notfallstation. Sie betreibt zudem 4 ambulante Operationszentren, 17 Radiologie- und 5 Radiotherapieinstitute. Gemeinsam mit den öffentlichen und privaten Kooperationspartnern konzentriert sich Hirslanden auf das Continuum of Care und die Förderung einer qualitativ hochstehenden, verantwortungsbewussten, vom einzelnen Menschen selbstbestimmten und effizienten integrierten Gesundheitsversorgung. Die Gruppe zählt 2'506 Belegärzte sowie 10'417 Mitarbeitende, davon 498 angestellte Ärzte. Hirslanden ist das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2019/20 einen Umsatz von 1'804 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31.3.2020 wurden in der Gruppe 107'491 Patienten an 471'717 Pflagetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 49.2% grundversicherten Patienten, 29.3% halbprivat und 21.5% privat Versicherten zusammen.

Hirslanden steht für erstklassige medizinische Qualität, gewährleistet durch hoch qualifizierte Fachärzte mit langjähriger Erfahrung. Die Gruppe differenziert sich im Markt als Systemanbieter: interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren und spezialisierte Institute ermöglichen eine optimale und individuelle Behandlung auch hochkomplexer Fälle. Die Hirslanden-Gruppe formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Kliniken und ist seit 2007 Teil der internationale Spitalgruppe Mediclinic International plc, die an der Londoner Börse kotiert ist.